

# OPOSISI

## Giat Door to Door System Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan Polsek Ciracap Polres Sukabumi untuk Silaturahmi dan Himbauan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Aug 19, 2023 - 16:46



*Giat Door to Door System Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan Polsek Ciracap Polres Sukabumi untuk Silaturahmi dan Himbauan Kamtibmas*

Sukabumi, 19 Agustus 2023 - Dalam rangka mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah, Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan dari Polsek Ciracap, Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS). Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Sabtu, dimulai pukul 10.00 Wib hingga selesai, di Desa Pangumbahan, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan melakukan sambang kepada warga masyarakat dengan tujuan menjalin silaturahmi yang baik antara polisi dan masyarakat. Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga, diantaranya:

1. Menghimbau warga untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) dan menjalankan sistem tamu wajib lapor setiap 24 jam. Langkah ini diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan di lingkungan masyarakat.
2. Apabila warga menemui kendala terkait keamanan, Bhabinkamtibmas mendorong agar warga segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan. Hal ini diharapkan dapat mempercepat tanggapan terhadap situasi yang memerlukan tindakan.
3. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk selalu menjaga kebersihan di lingkungan masing-masing. Kebersihan lingkungan berkontribusi pada menciptakan lingkungan yang nyaman dan sehat bagi seluruh warga.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan khusus kepada warga yang berencana melakukan perjalanan jarak jauh. Mereka diingatkan untuk selalu berhati-hati dan waspada dalam melaksanakan perjalanan demi menjaga keselamatan diri.

Kapolsek Ciracap, dalam tanggapannya, menyambut baik kegiatan ini yang mendorong interaksi positif antara polisi dan masyarakat. Beliau mengatakan, "Melalui DDS ini, Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan telah memberikan informasi penting kepada masyarakat terkait tindakan preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah. Kami mengapresiasi langkah ini dalam membangun kerjasama antara polisi dan masyarakat."

Melalui kegiatan DDS ini, Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan berupaya membangun sinergi positif dengan warga serta memberikan himbauan yang relevan untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan terhindar dari potensi tindak kejahatan.